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Prêmio destaca valores, não só uma 
lista de pessoas, diz Arnaldo Jardim

Visão empreendedora, responsabilidade pública e apreço pela cultura, estão entre valores destacados pelo secretário da Agricultura do Estado
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C O P A  O ECO

Rodada define
primeiros
sem ifinalistasA rodada do último domingo definiu os dois primeiros semifinalistas da Copa Regional O ECO de Futebol Amador de Lençóis Paulista. Em partidas disputadas no estádio Archange- lo Brega, o Bregão, Expressinho (Lençóis) e Santa Cruz (Areiópolis) levaram a melhor diante de Bocaina e Maringá (São Manuel), respectivamente, e disputam, no próximo dia 27, vaga na decisão da competição.

TR Á FIC O

Jovem queria 
trocar chocolate e 
bolacha por crack

Um jovem de 24 anos foi preso e outro 
conseguiu fugir após furtarem uma mer
cearia no Jardim Cruzeiro, em Lençóis 
Paulista, na noite de domingo.Os dois 
usaram um pé de cabra para arrombar 
a porta. Eles furtaram tabletes de choco
late e pacotes de bolacha recheada, além 
de R$ 200 em dinheiro. Ele confessou o 
crime e a intenção de trocar os produtos 
furtados por crack. A dupla foi surpreen
dida pela equipe Força Tática.

política

Câmara aprova aposentadoria 
para as funções insalubresA Câmara Municipal aprovou anteontem, por unanimidade, o projeto de autoria da prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), que concede aposentadoria especial a servidores municipais que exercem suas atividades em funções insalubres. A matéria tramitou desde o começo do ano, sofreu algumas alterações e finalmente encontrou o consenso entre Executivo e Legislativo. Agora, conforme estabelece o pró
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de casa 
NOVA

Na manhã da segunda-feira, 
o Sindcovelpa (Sindicato dos 

Condutores de Veículos e 
Trabalhadores em Transportes 

Rodoviários, Urbanos e de 
Passageiros de Lençóis Paulista) 
inaugurou sua nova sede na Rua 

Pedro Natálio Lorenzetti.O espaço, 
mais amplo e moderno, além de 

abrigar o setor administrativo, 
vai oferecer aos mais de 2450 

associados diversos serviços, como 
cabeleireiros e dentistas.Para o 

presidente José Pintor, a nova sede 
é uma das maiores conquistas dos 
27 anos de existência do sindicato 

e vai possibilitar um melhor 
O  atendimento aos associados.

prio texto, a lei deverá ser sancionada em até 30 dias para começar a produzir seus efeitos. Poderão se aposentar com 25 anos de atividade os servidores que tenham exercido continuamente sua jornada em atividades sob condições especiais que prejudiquem a saúde ou a integridade física. Não se beneficiarão da antecipação da inatividade aqueles que tenham exercido atividades insalubres apenas ocasionalmente.
M A C A T U B A

Tarcisio  quer 
cursos para 
trabalhadores

O prefeito de Macatuba, Tarcisio 
Abel, participou, no dia 9, da Reunião de 
Trabalho Sobre a Capacitação Profissio
nal do Setor Sucroalcooleiro. O evento, 
em São Paulo, foi promovido pelo Go
verno do Estado, através do Programa 
Via Rápida Emprego. Foram debatidas 
estratégias para qualificar a mão-de-obra 
do setor sucroalcooleiro, o que inclui os 
trabalhadores empregados e os que pro
curam recolocação no mercado. 0 )

S A Ú D E

Câncer de pulmão 
é risco para todos O
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Terceira Coluna
IPREM

Foi aprovado anteon
tem, por unanimidade dos 
vereadores, o projeto que 
institui a aposentadoria es
pecial para os servidores 
públicos municipais que 
trabalham em áreas insa
lubres. A  matéria tramitou 
por meses até que houve 
consenso e aprovação pelo 
Legislativo em emendas 
propostas pelos vereado
res. Já o outro projeto do 
Iprem (Instituto de Previ
dência Municipal), em que a 
Prefeitura propõe oferecer 
o prédio da Rodoviária em 
troca dos aportes financei
ros desse ano, ainda depen
de de pareceres e de nego
ciação com os vereadores. 
Deverá entrar em pauta nas 
próximas sessões.

SEGURANÇA
A  iniciativa dos morado

res do Jardim Europa, que 
criaram grupos do W hatsA- 
pp para se protegerem con
tra furtos e outros proble
mas de segurança, noticiada 
por O ECO, na edição passa
da, repercutiu na Câmara 
Municipal. Na sessão de 
anteontem, os vereadores 
André Paccola Sasso, o Ca- 
garete e Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), revelaram que 
na semana passada foram 
procurados por alguns dos 
líderes daquele movimento. 
Cagarete disse que, além da 
atividade nas redes sociais, 
sugeriu a montagem de um 
abaixo-assinado para enca
minhamento às autoridades

constituídas -  Executivo, Le
gislativo e polícia. Manezi- 
nho disse que articulará um 
encontro com o presidente 
do PSDB, deputado Pedro 
Tobias e a ida a São Paulo 
para pedir o aumento do 
efetivo policial da cidade, 
tanto para atendimento do 
Jardim Europa quanto de 
outros bairros.

ALBA

A construção do ginásio 
de esportes da Alba m e
receu os comentários de 
Cagarete e Manezinho. O 
primeiro disse da importân
cia do empreendimento e 
se colocou à disposição da 
diretoria para encaminhar 
projeto tornando a entida
de de utilidade pública, da 
mesma forma que foi feito 
recentemente com o vo
leibol . Mané falou do piso 
especial conseguido para a 
cancha esportiva junto ao 
Governo Federal. Estes e 
outros vereadores disseram 
da importância de se incen
tivar o esporte em todos os 
níveis em nossa cidade.

ELETRICIDADE 1
Emerson Coneglian 

(PSDB) trouxe mais uma 
vez o problema das inter
rupções no fornecimento de 
eletricidade, que o levam, 
juntamente com Cagarete, 
a reclamar ao Ministério 
Público quanto aos serviços 
prestados pela CPFL. Além 
dos outros bairros que citou 
em sessões passadas, na 
de anteontem, o vereador

ARQUIVO: O ECO

EMERSON - As interrupções no fornecimento de eletricidade leva 
vereador a acionar o Ministério Público e a pedir providências

destacou as reclamações 
dos moradores do Jardim 
Monte Azul. Outro proble
ma trazido pelo vereador 
foi a falha do sinal de celu
lar da operadora Tim.

ELETRICIDADE 2

Chico Naves (PSDB) 
também falou de eletrici
dade, informando aos seus 
pares que dias atrás o bairro 
Júlio Ferrari ficou sem ele
tricidade das 13 às 20 ho
ras. Por isso fez um reque
rimento à concessionária 
perguntando qual o proble
ma ocorrido no bairro. Lem
brou que o questionamento 
é um direito do consumidor, 
tanto que na própria fatura 
de fornecimento, a CPFL in
forma que o direito do con
sumidor é "receber energia 
elétrica com qualidade e

continuidade asseguradas". 
Chico destacou ainda que, 
quando o consumidor atra
sa o pagamento da conta 
de luz, logo recebe a am e
aça de corte, enquanto que 
quando a companhia não 
faz chegar a energia até o 
consumidor como o contra
tado, ela não é punida.

GUERRA RELIGIOSA

Jonadabe José de Souza 
(SDD) mais uma vez embar
cou no discurso de contes
tação e "guerra religiosa". 
Primeiro requereu informa
ções sobre o quanto o mu
nicípio gasta para o aluguel 
de barracas que servem 
à festa da Padroeira. Mais 
adiante falou que "quando o 
povo for liberto desse povo 
maçônico e espírita que ad
ministra a prefeitura, a cida

de vai crescer". Acusou ain
da diretores da prefeitura a 
direcionarem o crescimento 
da cidade para áreas onde 
parentes têm propriedades. 
Essas falas atormentadas e 
graves, certamente, terão 
desdobramentos.

MELHORES
O vereador Tipó (PV) le

vou à tribuna da Câmara os 
dois troféus do Melhores do 
Ano, recebidos na festa de O 

ECO como melhor vereador 
e advogado mais lembrado. 
Disse de sua alegria ao ser 
reconhecido em suas ativi
dades e ofereceu as láure- 
as à população de Lençóis 
"que reconhece o sacrifício 
do trabalho que a gente 
desenvolve". Também fez 
questão de cumprimentar o 
empresário Moisés Rocha e 
toda a equipe que instituiu e 
levou a termo a premiação. 
Outro que falou a respeito 
do Melhores do ano foi o 
presidente Prado de Lima 
(PV): "Eu quero elogiar a 
festa "Melhores do Ano, 
um evento que está na 
sua 14^ edição e eu tive o 
prazer de por nove ou dez 
edições estar junto dos or
ganizadores; posso atestar 
a seriedade da pesquisa e 
a competência dos profis
sionais que a realizam".

PARTIDOS

Há dias o vereador Nar- 
deli da Silva (Pros) está en
cabulado com os partidos 
políticos. Na sessão de ante
ontem, ele disse que: "Além

da má presidente que nós 
temos, a maldição se cha
ma partido. Um partido quer 
acabar de ver a desgraça do 
Brasil e do povo mais pobre 
para depois vir como herói. 
O outro fez anarquia e não 
consegue salvar". Narde- 
li disse que até a UPA de 
Lençóis Paulista sofre com 
o desencontro partidário 
porque está sujeita a leis 
e regulamentos federais e 
estaduais e isso traz difi
culdades ao seu funciona
mento. A UPA entrou no 
discurso apenas como pre
texto. A leitura para o caso 
é de uma possível mudan
ça de partido. Nardeli (e os 
demais) têm até 1 °  de ou
tubro para estarem devida
mente filiados aos partidos 
em que concorrerão às pró
xim as eleições.

MUDANÇAS

Bastidores políticos 
juram que tanto Nardeli 
quanto Tipó estão de malas 
prontas para ingressarem 
no PMDB. Prado de Lima 
deverá continuar no PV 
e assum irá a presidência, 
conforme Tipó anunciou 
em recente sessão da Câ
mara. Ninguém sabe, dizer, 
ainda, se Tipó, no PMDB, 
seria candidato a prefei
to ou a vereador. Isso só 
o tempo dirá. Humberto 
José Pita e Coroné Benti- 
nho continuarão no PR e, 
pelo que se comenta, pelo 
m enos um deles não tem 
certeza se será candidato 
à reeleição.



Opinião í
FRASE
• Se o Brasil fosse um paciente de hospital, médicos da sala de 
em ergência poderiam diagnosticá-lo como em um declínio terminal

Jornal inglês Financial Times, em editorial, 
sobre a crise econômica, publicado anteontem

PARA PENSAR
Faz sempre primeiro 

o que mais difícil te parecer

Ralph Waldo Emerson
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Criados para pensar
Marcos Ap. de Toledo
é advogado, empresário 
e teólogo

Oser humano foi criado por 
Deus para pensar. Uma das 
mais nobres características 

de semelhança divina é a capaci
dade do homem de pensar. Quem 
pensa, encontra razão, juízo e 
bom senso, que é a faculdade pró
pria do homem de conhecer, pelo 
espírito, a distinção das ideias e 
das coisas. Portanto, quem pen
sa, pensa pro seu próprio bem, já 
que, quem age sem pensar corre 
enorme risco de errar o alvo, e 
sofrer consequências inimaginá
veis. É verdade que todas as cria
turas sub-humanas têm cérebro, 
alguns mais rudimentares outros 
mais desenvolvidos. Experiências 
com ratos deram conta de que 
tiveram dúvidas em vencer obs
táculos para alcançar o alimento, 
que a ciência chama de "dúvidas 
intelectuais primitivas". Ora, se 
criaturas sub-humanas são to
madas de dúvidas, imagine o ser 
humano dotado de inteligência, 
quando depara com obstáculos? 
O grande Fernando Pessoa es
creveu: "Pensar é viver e sentir 
não é mais que o alimento de 
pensar"? E como pedra filosofal 
René Descartes, em sua célebre 
frase, expressou: "Penso, logo 
existo? Algumas criaturas têm 
dúvidas, apenas o homem tem 
o que a Bíblia chama de entendi
mento, e retrata isso desde que 
o homem foi criado. Em Gênesis 
2 e 3 vemos Deus se comunican-

do com o homem de uma forma 
que Ele não se comunica com os 
animais. Ele espera que o homem 
coopere de forma consciente e 
inteligente, preservando e guar
dando o jardim onde ele o colo
cou, e que discrimine -  racional e 
moralmente -  o que é permitido 
do que é proibido. Desde o princí
pio o homem foi levado a pensar, 
discernindo o que pode e o que 
não pode fazer. Uma de suas pri
meiras missões foi a de dar nome 
aos animais, demonstrando o seu 
senhorio sobre eles. Mais tarde 
Deus cria a mulher de tal forma 
que o homem imediatamente 
reconhece a compatibilidade que 
tem com ela. Essa racionalidade 
do homem na criação pode ser 
vista em todo lugar. A Bíblia dei
xa claro a distinção entre animais 
e seres humanos: "Não sejam 
como cavalo ou burro que não 
têm entendimento". Tanto que o 
homem é exortado e reprovado 
quando seu comportamento é 
bestial e irracional. Em algumas 
vezes os animais excedem aos 
humanos. As formigas são mais 
prudentes no trabalho que muitos 
preguiçosos. Animais domésticos 
são mais obedientes ao seu dono, 
do que alguns cristãos ao Senho
rio de Deus. Os pássaros quando 
migram, costumam voltar, en
quanto pessoas relapsas vão e 
falham em voltar. Nesse aspecto 
animais e humanos se asseme
lham. Porém, o animal foi criado 
para agir por instinto, enquanto o 
ser humano pra pensar e agir por 
uma escolha inteligente.
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O povo, a crise e a urgência
Tenente Dirceu C. Gonçalves
é dirigente da ASPOMIL (As

sociação de Assist. Social dos Po
liciais Militares de São Paulo)

0 governo se esforça por 
cortar despesas, seus der
radeiros apoiadores (os 

movimentos sociais) avisam que 
protestarão se sofrerem cortes 
em áreas ditas "sociais", o fun
cionalismo poderá restar com 
reajuste zero num momento em 
que diferentes categorias já fa
zem greves por reajustes diver
sos. De outro lado, a economia 
sofre com a recessão e se con
tamina com os desarranjos po
líticos. O país vive, sem dúvida, 
uma amarga encruzilhada que 
coloca a perder conquistas so
ciais e econômicas consolidadas 
durante décadas de esforços e 
trabalho de todos os brasileiros. 
A presidente Dilma Rousseff per
de, seguidamente, a base aliada, 
os apoios tradicionais ao PT e é 
abandonada até por parte do seu 
partido, que entende ter chega
do ao ponto de exaustão.

Nas últimas semanas, vem 
ganhando robustez a luta pelo 
impeachment. Por um lado, seus 
aliados dizem não haver mo
tivos para um processo dessa 
natureza, mas de outro há pen
dências que podem conduzir à 
declaração do cometimento de 
improbidade administrativa e, 
finalmente, estará consumada 
a motivação. Além de jurídica, a

questão e política.
A nuance perversa desse 

quadro é o colapso que se dese
nha na vida nacional, de milhões 
de cidadãos que só querem tra
balhar e viver e vêem cada dia 
mais escassas as oportunida
des de poder fazê-lo. A maio
ria silenciosa da população 
está tensa à espera de uma 
solução para o seu dia-a-dia. 
Pouco se importa se Dilma sai 
ou se Dilma fica no governo. O 
importante é que haja governo 
e este exerça o seu papel.

A população que até agora 
não se manifestou é infinitamen
te maior do que a classe política 
que negocia posições, os ditos 
movimentos sociais que lutam 
por benesses e os ativistas que -  
pagos ou não -  têm ido às ruas. 
Essa verdadeira representação do 
povo está apreensiva e à espera 
de um desfecho. As forças repre
sentativas da sociedade têm o 
dever de respeitar a grande cole
tividade que sabe apenas traba
lhar e não participa da ação po
lítica. Não pode esperar que, por 
desespero, ela saia às ruas, pois o 
resultado disso é imprevisível.

A presidente Dilma precisa 
ter a grandeza de, se constatar 
ingovernabilidade, renunciar. As 
forças políticas, empresariais e 
sociais do país devem à socieda
de o seu trabalho pelo restabele
cimento nacional. Independente 
de qual seja, o Brasil carece de 
solução urgente, urgentíssima.

Obrigado!

A 14^ edição da Festa dos 
Melhores do Ano pro
movida pelo Jornal O 

ECO foi um sucesso, tanto do 
ponto de vista dos organiza
dores quanto dos convidados. 
Dentre os 700 convidados ti
vemos a representação de 
todos os segmentos da so
ciedade: empreendedores da 
indústria, comércio e serviços, 
profissionais liberais, gente da 
comunidade que atua no vo
luntariado e faz a diferença na 
vida de muitas pessoas, es
portistas que promovem um 
trabalho social de integração, 
bem como os agentes políti
cos. Foi, mais uma vez, a v i
trine da sociedade lençoense 
sendo recebida no Clube Ma
rimbondo.

A direção de O ECO precisa 
agradecer a todas as pessoas 
que participaram deste even

to. Os empresários que 
acreditam no nosso tra
balho, a equipe da orga
nização, os serviços ter
ceirizados e a todos que 
torcem para que Lençóis 
Paulista seja uma cidade 
que ande para frente, se 

antecipe e cresça orde
nadamente.

O jantar do último 
sábado reuniu em um

. s i r /

mesmo local as pessoas que 
fazem a diferença na comuni
dade. Um olhar mais apurado 
pode perceber que todos os 
segmentos da sociedade es
tavam ali. O deputado Arnaldo 
Jardim resumiu bem isso nesta 
frase: "Mais do que pessoas, o 
prêmio destaca esses valores 
importantes para a sociedade, 
como a visão empreendedora, 
a responsabilidade na condu
ção do bem público, além ,cla- 
ro, do apreço pela cultura e a 
solidariedade".

A noite de gala contou com 
a presença da ex-BBB e apre
sentadora Íris Stefanelli que 
esbanjou simpatia e disposi
ção para as fotos. Bonita, sim
pática e elegante teve todos 
os flashes voltados para ela. 
Os celulares filmavam e fo
tografavam cada movimento. 
Enfim, comida e bebida boa, 
música de qualidade e gente 
bonita com disposição para 
se divertir e até fazer negó
cio. Afinal, a maior parte dos 
convidados era de empreen
dedores.

Que em 2016, possamos 
repetir o sucesso no evento 
que vai marcar os 15 anos da 
festa dos Melhores. A festa 
que virou tradição em Len
çóis Paulista.
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OBRAS - A construção da Arena Esporte A lba tinha início previsto para 
a ú ltim a semana, mas as obras precisaram  ser adiadas em decorrência 
do mau tem po. A expectativa é de que os prim eiros traba lhos comecem a 
ser realizados no local, na esquina das ruas Treze de M aio e Cel. Joaquim  
Anselm o M artins , esta semana. Isso se o tem po contribuir.

. v  PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@ jom aloeco.com .br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

Rápidas
BINGO
A Associação Garra de Tigre 

de Lençóis Paulista realiza em 
sua sede, na sexta-feira, dia 18, 
a partir das 1çh, um bingo para 
levantar recursos para viabilizar a 
viagem do lutador lençoense Caio 
Henrique Pitoli para o Campeona
to Mundial de Kung Fu, que será 
disputado entre os dias 11 e 17 de 
novembro, na cidade de Jacarta, 
na Indonésia. Caio é um dos lu
tadores convocados para integrar 
a seleção brasileira da modalida
de. Os custos da viagem devem 
ficar em torno de R$ 10 mil. Vá
rios prêmios serão sorteados. As 
cartelas, que custam de R$ 2 a R$ 
10, podem ser adquiridas no local, 
que fica na Rua Pará, 15, em fren
te ao Corpo de Bombeiros.

DOAÇÃO DE SANGUE
Lençóis Paulista terá campa

nha para doação de sangue nas 
próximas sextas-feiras: 18 e 25 
de setembro. A coleta será rea
lizada no Lions Clube, das 8h ao 
meio-dia. A iniciativa tem apoio 
da Diretoria de Saúde. O sangue 
coletado irá repor os estoques do 
Hemocentro de Botucatu. Para 
participar basta ir ao Lions Clube 
nos dias e horários da campanha. 
Os doadores devem levar docu
mentos pessoais, como RG ou 
CNH, ter boa saúde, pesar mais 
de 50 quilos, e ter entre 18 e 69 
anos, sendo a idade máxima para 
a primeira doação de 60 anos.

COMÉRCIO VAREJISTA
O escritório regional do Se- 

brae-SP em Bauru realiza entre 
os dias 14 e 18 de setembro a 
Semana do Comércio Varejista. 
O evento possibilitará aos em
presários do setor atualização 
em finanças, atendimento ao 
público, legislação, organização 
de loja, marketing e visual mer- 
chandising, além de fornecer 
orientações e promover a troca 
de experiências. Além de Bauru, 
as atividades ocorrerão em Jaú, 
Lençóis Paulista e Macatuba. "A 
intenção é levar aos empresários 
da região as principais tendências 
e atualidades do setor, por isso 
buscamos trazer palestras e ofi
cinas com orientações capazes 
de gerar resultados práticos para 
o cotidiano da gestão", afirmou a 
consultora Rafaela Brugnatti.

QUEDA NO COMÉRCIO
No primeiro semestre de 2015, 

o faturamento do comércio vare
jista do Estado de São Paulo apre
sentou queda de 3 ,7 %  na compa
ração com o mesmo período do 
ano passado, o que representou 
uma redução de R$ 9,8 bilhões. 
Já no comparativo mensal, a re
ceita total do varejo também se 
manteve em ritmo de retração e 
recuou 3 ,7 %  em junho, atingindo 
R$ 41,4 bilhões, resultado R$ 1,6 
bilhão menor em relação ao mes
mo mês do ano anterior.Os da
dos são da Pesquisa Conjuntural 
do Comércio Varejista no Estado 
de São Paulo (PCCV), realizada 
mensalmente pela Federação 
do Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo do Estado de São Paulo 
(FecomercioSP).

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


Regional AUTOESCOLA
Um jovem  de 26 anos foi preso em flagrante pela Polícia Militar 
Rodoviária, ontem de manhã, após furtar um carro em Agudos e 
se envolver em dois acidentes seguidos quando levava o veículo 
para dar de "presente" a um familiar. No porta-luvas, havia R$ 5,9 
mil em dinheiro pertencentes à vítima, que foram recuperados.

M A C A T U B A C O T ID IA N O

Tarcisio pede cursos para cidade
Prefeito participou de evento em São Paulo para buscar mais capacitação para profissionais

Redação

O  prefeito de Macatuba, Tarci
sio Abel (PP), participou na 
quarta-feira, dia 9 de setem

bro, da Reunião de Trabalho Sobre 
a Capacitação Profissional do Setor 
Sucroalcooleiro. O evento, em São 
Paulo, foi promovido pelo Governo 
do Estado, através do Programa 
Via Rápida Emprego (da Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, 
Ciência, Tecnologia e Inovação). 
A delegação macatubense foi for
mada pelo prefeito Tarcisio e por 
Antonio Carlos Dias (diretor do 
CEMP/Senai), Élio Pires de Ca
margo (da Ascana) e Vanderlei 
Cezarotti (da empresa Agricana). O 
encontro teve participação de auto
ridades e empresários de diversos 
municípios paulistas onde o setor 
sucronergético tem grande peso na 
economia local.

"Participamos do evento no
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PEDIDO - Em encontro em São Paulo, Tarcisio pediu mais cursos 
d  para cidade; unidade móvel seria solução, segundo ele M

Centro Paula Souza, pois é de gran
de importância para nossa cidade 
e nossa região, cuja economia está 
baseada no setor sucroenergético. 
Aproveitamos a oportunidade para 
reivindicar mais cursos profissiona
lizantes para a população de Ma
catuba, inclusive a de capacitação 
para operadores de colhedoras de 
cana", antecipou o prefeito.

Na reunião de trabalho foram 
debatidas estratégias para qualificar 
a mão-de-obra do setor sucroalcoo- 
leiro, o que inclui os trabalhadores 
já empregados e aqueles que procu
ram recolocação no mercado. "Ali
ás, essa foi uma observação que fiz 
questão de compartilhar no evento. 
Temos que olhar com responsabi
lidade social para os trabalhadores

que estão no setor e também para 
os que já não encontram mais es
paço neste mercado de trabalho. 
Esses antigos trabalhadores são os 
que mais sofrem com o desempre
go e que mais precisam de apoio 
para que tenham oportunidade de 
reingressar no mercado de traba- 
Iho. Isso só se faz com qualificação 
e capacitação do trabalhador", des
tacou Tarcisio.

Para o prefeito macatubense, 
o desemprego avança em todos os 
setores e cabe aos agentes públicos, 
às entidades organizadas e à inicia
tiva privada buscar as alternativas 
para que o trabalhador reencontre 
o caminho da empregabilidade.

Tarcisio destacou, ainda, seu 
pedido apresentado ao Governo 
do Estado para que disponibilize 
unidades móveis para formação, 
capacitação e treinamento de ope
radores dos modernos equipamen
tos para colheita da cana.

P O LÍC IA

Preso após furto, jovem disse que ia trocar chocolate e bolacha por crack

Carlos A lb e rto  D uarte

Um jovem de 24 anos foi preso 
e outro conseguiu fugir após 
furtarem uma mercearia no 

Jardim Cruzeiro, em Lençóis Paulis
ta, na noite de domingo.

Os dois usaram um pé de cabra 
para arrombar a porta e furtaram 
tabletes de chocolate e pacotes de 
bolacha recheada, além de R$ 200 
em dinheiro. Parte dos produtos e 
do dinheiro foram recuperados jun
to com L. J. S., de 24 anos.

Segundo informação do sargen-

to Lucas, a dupla foi surpreendida 
pela equipe da Força Tática cami
nhando com uma blusa feito sacola, 
o que chamou a atenção dos poli
ciais que patrulhavam o bairro, por 
volta das 22h30.

Ao perceberem a viatura, se 
desfizeram de parte dos produtos 
furtados e correram. L. J.S. entrou 
em uma casa, onde foi rendido pelo 
morador até a chegada dos policiais.

Dos cerca de R$ 200 furtados, 
R$ 9 foram recuperados. Conduzido 
ao Plantão Policial, L. J. S., teve a 
voz de prisão em flagrante ratificada

por furto qualificado. Ele confessou 
que trocaria os chocolates e os paco
tes de bolacha recheada por crack. 
Os produtos foram devolvidos ao 
dono do estabelecimento.
VÍTIM A FATAL

Uma colisão entre um Voyage e 
um Uno ocorrida na noite de sába
do, dia 12, deixou uma vítima fatal, 
no quilômetro 303, da rodovia Ma
rechal Rondon, em Lençóis Paulista. 
A vítima, Adriano Marques, de 44 
anos, residia em Lençóis.

Segundo informações de tes-

temunhas, Adriano teria perdido 
o controle do carro e saiu além do 
acostamento. Ao tentar retornar 
para a pista de rolamento foi atingi
do lateralmente pelo Uno.

Apenas os dois condutores esta
vam nos veículos. As vítimas foram 
socorridas pelo Corpo de Bombei
ros e encaminhadas à UPA (Unida
de de Pronto Atendimento), porém, 
o condutor do Voyage não resistiu à 
gravidade dos ferimentos e morreu 
logo após dar entrada na unidade 
de saúde. A Polícia Civil instaurou 
inquérito para investigar o caso.
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É FESTA - Sindicato dos Motoristas “ 
de Lençóis Paulista inaugurou na , ' 
segunda-feira nova sede ' i U;

Sindicado dos 
Condutores 
inaugura nova sede
Revitalizado, prédio oferece melhor 
estrutura aos mais de 2450 associados

Elton Laud

Na manhã da segunda
-feira, dia 14, o Sindco- 
velpa (Sindicato dos 

Condutores de Veículos e 
Trabalhadores em Transpor
tes Rodoviários, Urbanos e 
de Passageiros de Lençóis 
Paulista) inaugurou sua nova 
sede na Rua Pedro Natálio 
Lorenzetti. O espaço, mais 
amplo e moderno, além de 
abrigar o setor administra
tivo, vai oferecer aos mais 
de 2450 associados diversos 
serviços, como cabeleireiros 
e dentistas.

A cerimônia teve a pre
sença de associados e diver
sas autoridades, entre elas o 
diretor Financeiro da Fede
ração dos Trabalhadores em 
Transportes Rodoviários do 
Estado de São Paulo, José Bia-

zon, a prefeita Bel Lorenzetti, 
o vereador Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho, além de 
diretores da administração 
municipal e representantes 
de empresas da cidade.

Para o presidente do 
Sindcovelpa, José Pintor, a 
nova sede é uma das maio
res conquistas dos 27 anos 
de existência do sindicato e 
vai possibilitar um melhor 
atendimento aos associados 
que a entidade representa 
em Lençóis Paulista, Maca- 
tuba, Pederneiras, Areiópolis 
e Borebi.

"Aqui é como se fosse a 
segunda casa do trabalhador. 
Sempre fizemos de tudo para 
reverter em benefícios as con
tribuições de cada associado 
e a estrutura dessa nova sede 
nos permitirá melhorar muito 
o atendimento", ressalta.

OFICIAL D E  REGISTRO D E IMÓVEIS E  ANEXOS  
COMARCA DE MACATUBA - SP

Rüà >zlf) dfi. Janel/o, OS-35 - Csntro - CSP: 17.2^0-000 - Fone: {14} 326fi-l934 
CÍJPJ: 11.244.249/000Í-69 Priscila Corrêa -  Oficiaia

EDITAL DE LOTEAMENTO (Lei Federal n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979)

PRISCILA CORRÊA DIAS MENDES, Oficial do Registro de Imóveis, Títulos e Documentos e Civil de Pessoas Jurídicas, da Comarca de Macatuba, Estado de São Paulo, etc.
FAZ SABER a todos os interessados que o MUNICIPIO DE MACATUBA, ESTADO DE SÃO PAULO, pessoa jurídica de direito público inscrito no CNPJ sob n° 46.200.853/0001-78, com sede administrativa situada na Rua Nove de Julho, n° 15-20, nesta cidade e Comarca de Macatuba/SP, depositou neste cartório os documentos necessários exigidos pelo artigo 18 da Lei Federal n° 6.766, de 19/12/1979, para o registro de um Loteamento, denominado “CONJUNTO HABITACIONAL MACATUBA B”, tendo acesso pelas ruas João Pavanello, Manoel Alves Nunes, João Abel e Boaventura Antonio de Azevedo, confrontando no todo por seus diferentes lados com: as referidas vias públicas, João Pavanello, Manoel Alves Nunes, João Abel e Boaventura Antonio de Azevedo, Município de Macatuba (Sistema de Lazer e Centro de Referência de Assistência Social - CRAS), Gleba B, matrícula n° 2.636 do CRI de Macatuba/SP; Estrada Municipal MTB-050, e formando a área total de 79.117,65 metros quadrados, havido 

pelo R. 1 da matricula n° 2.635 deste Registro de Imóveis. O loteamento contém 79.117,65 metros quadrados, divididos em 07 (sete) quadras, designadas pelas letras “A ”, “B”, “C”, “D”, “E”, “F”, e “G”, subdivididas em 162 lotes, área verde I, área verde II, área verde III, área institucional e sistema de lazer, os quais tem as caracteri'sticas e confrontações constantes da relação arquivada em cartório contendo as áreas dos lotes 32.400,56 metros quadrados; 4.402,52 metros quadrados ocupado por área institucional; 11.077,68 metros quadrados ocupados por áreas verdes; 4.747,21 metros quadrados ocupado pelo sistema de lazer e 26.489,68 metros quadrados ocupados pelo sistema viário, denominados prolongamento da Rua João Pavanello, prolongamento da Rua João Abel, prolongamento da Rua Boaventura Antonio de Azevedo, rua 1, rua 2, rua 3, rua 4 e rua 5. O loteamento está destinado a zona residencial. Foi aprovado pela Prefeitura Municipal de Macatuba/ SP, conforme certidão expedida em 01/07/2015 e pelo GRAPr OHAB, conforme certificado de aprovação n° 268/2015 de 02/06/2015; Termo de Compromisso de Recuperação Ambiental n° 
0000069512/2015 e Autorização n° 0000069519/2015, expedidos pela CETESB em 13/07/2015.As obras de infra-estrutura serão executadas dentro de um período de 24 (vinte e quatro) meses, conforme cronograma arquivado neste serviço. E, para que chegue ao conhecimento de todos, expediu-se este edital que será publicado no jornal regional de circulação neste município, por três dias consecutivos, podendo o registro ser impugnado no prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da última publicação, tudo nos termos do artigo 19 da Lei Federal n° 6.766 de 19/12/1979. Segue-se, pequeno desenho de localização da área. Macatuba/SP, 03 de setembro de 2015. Eu ., Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial, digitei, conferi e assino.



Econom ia
M E L H O R E S  DO A N O

'M ais do que pessoas, o prêmio destaca valores 
fundamentais para a cidade', diz Arnaldo Jardim
Visão empreendedora, responsabilidade pública e apreço pela cultura, estão entre valores destacados por secretário; festa distribuiu 108 troféus

Da Redação

j j  Mais do que pessoas, o prê
mio destaca esses valores 
importantes para a socieda

de, como a visão empreendedo
ra, a responsabilidade na con
dução do bem público, além 
claro, do apreço pela cultura e 
a solidariedade". Foi com essa 
frase que o deputado federal 
licenciado e Secretário da Agri
cultura e do Abastecimento, Ar
naldo Jardim, resumiu o que a 
festa do Melhores do Ano, que 
aconteceu no sábado, 12, no 
CEM, representou para ele. O 
político recebeu o troféu de Ho
mem do Ano, por sua defesa do 
setor sucroenergético e também 
ações voltadas ao meio ambien
te. Ao todo, a festa distribuiu 
108 estatuetas para empresá
rios, políticos e personalidades.

"Uma alegria por poder estar 
aqui e ser homenageado. Tenho 
certeza que aqui mais do que uma 
lista de pessoas você tem alguns 
valores que são destacados. Pri
meiro valor que acho que é carac
terístico de Lençóis Paulista, uma 
visão empreendedora, foi isso que 
fez a Lwart saindo daqui se tornar 
uma referência nacional, foi isso 
que fez o Frigol ter esse cresci

mento tão importante, foi isso que 
fez com que a Zilor pudesse ser 
uma referência não só em produ
tividade agrícola, mas também na 
área do cuidado ambiental", com
pleta o deputado.

Jardim citou ainda a prefeita 
Bel Lorenzetti e o ex e atual vice- 
-prefeito, José Antonio Marise, 
como exemplos de seriedade na 
administração pública. "Aqui 
também se homenageiam ho
mens e mulheres que tem função 
pública. E eu quero na figura da 
prefeita Bel, que não fazem da 
responsabilidade fiscal só um 
momento, mas uma atitude per
manente na sua prática política. 
Foi isso que teve em Lençóis, na 
sucessão dos dois mandatos do 
Marise e depois com a Bel, que 
a cidade tivesse esse período de 
estabilidade, fazendo com que 
Lençóis tivesse uma relação di
ferenciada em relação as outras 
prefeituras da região", opina.

O deputado também enalte
ceu o jornal O ECO, pela reali
zação do prêmio. "Parabéns ao 
O ECO por ter constituído esse 
prêmio dos Melhores do Ano. O 
ECO, ao longo do tempo foi se 
estabelecendo não só como um 
órgão de informação, mas ajuda 
também a formar a personalida
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FORÇA -  J á  estive aqui muitas vezes, mas nunca para ser premiado, por isso, agradeço o jornal e o povo de Lençóis", disse Arnaldo Jardim, o Homem do Ano

de, a lembrar a história da cidade 
e ser referência de valores tam
bém", finaliza Jardim.
MOMENTO

A prefeita Bel Lorenzetti, ape
sar de ter recebido diversos prê
mios no Melhores do Ano, disse 
que cada ano é especial. "Cada 
prêmio, cada ano é diferente por
que a vida se renova. Esse ano,

por exemplo, é um ano especial
mente muito diferente, é um ano 
de muitas dificuldades. Estamos 
vivendo um momento da história 
do país que a gente não gostaria 
de estar enfrentando. E os muni
cípios estão sofrendo muito, por
que é aqui que nós moramos e 
é aqui que as coisas acontecem. 
Mas apesar das dificuldades, 
estamos passando por esta crise

em situação melhor do que ou
tros municípios que estão com 
sérios problemas", disse. Bel 
recebeu os troféus de Político e 
Personalidade do Ano.

Já para o empresário João 
Luiz Boarato, o Bugio, o prêmio 
ajuda muito o comércio na divul
gação das marcas e no fomento 
da economia. "Essa premiação 
contribui muito para os comer

ciantes, porque retrata o reconhe
cimento do povo, de nossos clien
tes, por eleger a gente como o 
melhor na nossa categoria. Isso é 
um espelho para a gente, porque 
você sendo reconhecido, quer 
dizer que você está atendendo a 
altura aos anseios do nosso clien
te", opina. Sua empresa, a Center 
Pneus ganhou como a melhor 
loja de pneus e acessórios.
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É SHOW - Além da distribuição das estatuetas e da presença da bela e simpática Iris Stefanelli, a 
Mega Banda Show foi uma atração à parte. Com grande estrutura de palco, com cenários especialmente 
pensados para algumas músicas, figurinos impecáveis e grupo de dança de grande qualidade a banda 
agitou os mais de 700 convidados da festa dos Melhores do Ano por mais de quatro horas ininterruptas. 
Com 28 integrantes, formado por cantores, instrumentistas, bailarinos e equipe técnica, a banda mostrou 
que tem como ponto forte a alta performance de seus artistas combinando criatividade, interpretação, 
carisma, domínio técnico e musical. O show começou com uma mulher cantando dentro de uma jaula 
trazida para o palco, arrancando suspiros de todos os presentes. Foram mais de 20 trocas de roupas para 
tocar um pouco de tudo, para não deixar nenhum gosto musical de fora. Outra atração foi um telão de led 
de alta resolução montado pela banda. Durante a apresentação dos cantores o telão exibia clipes e vídeos 
diversos que tornavam a experiência visual ainda mais rica.
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BELEZA - Outra atração da festa dos Melhores do Ano foi a presença da apresentadora e ex-BBB, Iris 
Stefanelli. Simpática, ela distribuiu as estatuetas durante a premiação e atendeu a todos que fizeram 
fila para fazer um registro do momento. Íris disse que foi um grande prazer participar de um prêmio que 
homenageia homens e mulheres importantes para a cidade. "Para mim foi realmente uma honra esse 
convite, ver o crescimento de Lençóis e saber que existem homens e mulheres que trabalham dia e noite 
para seu desenvolvimento. A  festa mostra que podemos continuar confiando no crescimento do Brasil. 
Serve como incentivo para nós ver essa batalha da população", declarou a apresentadora nascida em Tupã. 
Na foto, ela aparece ao lado da equipe da TV Preve, que fez a cobertura do evento.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.588

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civü das Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, JONATA WILLIAN 
RODRIGUES e GRAZIELI FRANCINE RABELO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 10/06/1993, operador de embalagem, solteiro, domiciliado e residente à Rua Manoel .Alves Nunes, n° 312, Jardim Bocayuva, 
na cidade de Macatuba/SP, filho de CLÁUDIO RODRIGUES e de dona CLEONICE APARECIDA CORDEIRO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 05/11/1992, serviços gerais, solteira, domiciliada e residente à Rua Manoel .Alves Nunes, n° 312, Jardim Bocayuva, na 
cidade de Macatuba/SP, filha de ANTONIO FRANCISCO RABELO e de dona CELI APARECIDA PEREIRA RABELO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.
Macatuba/SP, 10 de setembro de 2015.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.589
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, ROMÁRIO SÉRGIO DE 
SOUZA SANTOS e ANA FLÁVIA LEONCIO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 29/04/1991, montador, solteiro, domiciliado e residente à Rua Uruguai, n° 376, Santa Rita, na cidade de Macatuba/SP, 
filho de REINALDO FRANCISCO DOS SANTOS e de dona MARLENE DE SOUZA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 27/11/1997, estudante, solteira, domiciliada e residente à Rua Uruguai, n° 376, Santa Rita, na cidade de Macatuba/SP, 
filha de ALESSANDRO LEONCIO e de dona VERA MARTA CURSI.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.
Macatuba/SP, 11 de setembro de 2015.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.590
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, LUCAS SILVA e YOHANA 
GABRIELLY COSTA FERNANDES SILVA.
Ele, natural de São Roque/SP, nascido aos 19/11/1990, operador III, solteiro, domiciliado e residente à Rua Manoel Vicente Ramos, n° 206, Residencial Parque, 
na cidade de Mairinque/SP, filho de DAVI SILVA e de dona CÉLIA TELES DOS SANTOS SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 02/11/1994, vendedora autônoma, solteira, domiciliada e residente à Rua Joaquim .Antonio Carrilho, n° 105, Jardim 
Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filha de MARCO ANTONIO FERNANDES SILVA e de dona ELENA MARIA COSTA FERNANDES SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.
Macatuba - SP, 12 de setembro de 2015.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

^  Prefeitura M unicipal de Areíópolís ^
E D IT A L  D E  C O N V O C A Ç Ã O E D IT A L  D E  C O N V O C A Ç Ã O

O  P re fe ito  M u n ic ip a l  d e  A re ió p o lis , n o  u so  d e  su as 
a tr ib u iç õ e s  le g a is , e d e  c o n fo rm id a d e  c o m  o P a rá g ra fo  
Q u a r to , d o  A rtig o  9° d a  L e i C o m p le m e n ta r  n °  101 , de 
0 4  de  M a io  d e  2 0 0 0 . F a z  s a b e r  a  q u e m  in te re s s a r  p o ssa , 
e sp e c ia lm e n te  a o s  c id a d ã o s  m a io re s  d e  16 (d e z e s se is )  
a n o s  d e  id a d e , q u e  f a rá  r e a l iz a r  A u d iê n c ia  P ú b l ic a  p a ra  
D e m o n s tr a r  e A v a lia r  o  C u m p r im e n to  d a s  M e ta s  F is 
ca is  r e fe re n te s  a o  S e g u n d o  Q u a d r im e s tre  d o  E x e rc íc io  
de  2 0 1 5 , n o  s e g u in te  lo c a l, d a ta  e h o rá r io :
L o c a l - C â m a ra  M u n ic ip a l  de  A re ió p o lis
R u a  -  M a r ia  C o n c e iç ã o  C a s tilh o  B e rn a rd e s , 4 0 0  -  V ila
C rem er.

O  P re fe ito  M u n ic ip a l de  A re ió p o lis , n o  u so  de  su as a tr i
b u içõ e s  lega is, e de  co n fo rm id ad e  c o m  o P a rá g ra fo  Ú n i
co , do  A rtig o  48  d a  L e i C o m p le m e n ta r  n° 101, de  0 4  de 
M a io  de  2000 . F az  sa b e r a  q u e m  in te re ssa r  p o ssa , e sp e 
c ia lm e n te  aos c id a d ão s m a io re s  de  16 (d e ze sse is) an o s de 
idade , qu e  fa rá  re a liz a r  A u d iê n c ia  P ú b lic a  p a ra  e la b o ra 
ção , d isc u ssã o  e ap ro v aç ão  d a  L e i de  O rç am e n tá ria  A n u a l 
p a ra  o  e x erc íc io  de  20 1 6 , n o  se g u in te  loca l, d a ta  e h o rário : 
L o c a l  -  C â m a ra  M u n ic ip a l  d e  A re ió p o lis  
R u a  -  M a r ia  C o n c e iç ã o  C a s tilh o  B e rn a rd e s , 4 0 0  -  V ila  
C re m e r.

D a ta : 2 2  de  S e te m b ro  de  2 0 1 5 .
H o rá r io : 1 9 h 3 0 m in
A ss im , to d o s  f ic a m  d e v id a m e n te  c o n v o c a d o s  p a ra  
q u e re n d o , p a r t ic ip a re m  d e s ta  a u d iê n c ia . 
A re ió p o lis , 15 de  S e te m b ro  de  2 0 1 5 .

D a ta : 2 2  de  S e te m b ro  d e  2 0 1 5 .
H o rá r io :  2 0 h 0 0 .
A s s im , to d o s  f ic a m  d e v id a m e n te  c o n v o c a d o s  p a ra  
q u e re n d o , p a r t ic ip a re m  d e s ta  a u d iê n c ia . 
A re ió p o lis , 15 d e  S e te m b ro  d e  2 0 1 5 .

A M A R IL D O  G A R C IA  F E R N A N D E S  
P re fe ito  M u n ic ip a l

A M A R IL D O  G A R C IA  F E R N A N D E S  
P refe ito  M u n ic ip a l
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O papo hoje é com números
VAI FA LA R  D ELE
Depois de sete jogos sem marcar, o portu

guês Cristiano Ronaldo desencantou no último 
sábado, e fez cinco dos seis gols da goleada 
de 6 a 0 do Real Madrid sobre o Espanyol pelo 
Campeonato Espanhol. A última vez que CR7 
havia balançado as redes foi no amistoso en
tre Real Madrid e Manchester City, realizado no 
dia 24 de julho, talvez seu maior jejum. Mas, 
para quebra-lo com estilo, o atual melhor do 
mundo superou Raúl como o maior artilheiro 
do clube na competição, com 230 contra 228 do 
o ex-camisa 7 (atualmente no NY Cosmos, dos 
Estados Unidos).

POIS É
Após a 25  ̂ rodada do Brasileirão, as chances 

do Corinthians ser campeão são 7 7 % . Os cál
culos são do matemático Tristão Garcia, do site 
infobola. O Atlético-MG tem 1 7 %  de chances, o 
Grêmio, 3 % . Flamengo e São Paulo têm, respec
tivamente, 2 %  e 1 %  de possibilidades de título. 
Para o cálculo são considerados fatores como 
mando de jogo e o retrospecto das equipes. O 
sistema de cálculo compara os clubes não ape
nas pela pontuação ou aproveitamento, mas 

também pela dificuldade dos jogos de cada 
equipe, avaliada em função dos adversários 

e do fator local.

F A L A N D O  EM  C O R IN TH IA N S ...
O Corinthians não perde desde a oi

tava rodada. São 17 partidas de invenci
bilidade, uma a menos que o recorde da 

competição, ostentado por Atlético/PR e 
São Paulo. Em 2004 e 2008, respectiva
mente, os dois somaram pontos em 18 
rodadas seguidas. Curiosamente, com a 

mesma campanha: 12 vitórias e seis em
pates. Se o Timão adiar mais uma rodada, 
o recorde será igualado, talvez com o mes
mo desempenho, já que, até o momento, 

a equipe tem 12 vitórias e cinco empates. 
O próximo adversário será o Internacio

nal, hoje, no Beira-Rio.

CAI, N Ã O  CAI
Na outra ponta da tabela, o Vasco, apesar 

de ter conquistado duas vitórias seguidas, ainda 
tem 9 6 %  de risco de cair. O Joinville também 
está em situação crítica, com 8 1%  de chance de 
rebaixamento. O Avaí tem 5 5 %  de risco, segui
do por Coritiba, com 4 4 % ,  e Figueirense, com 
4 1% . Goiás, Chapecoense, Cruzeiro e Ponte Pre
ta também têm riscos consideráveis de termi
nar o campeonato no Z-4, com 2 4 % , 19 % , 18 %  
e 18 % , respectivamente. A briga vai ser boa na 
parte debaixo.

F A L A N D O  EM  V ASCO ...
A breve "ascensão" vascaína, depois de seis 

derrotas seguidas, teve seu início em Campinas, 
na última quarta-feira, com uma vitória magra 
de 1 a 0  sobre a Ponte Preta. Contra o Atlético- 
-PR, no domingo, no Maracanã, a atuação foi 
mais consistente e o placar de 2 a 0 deu nova 
esperança aos torcedores cruz-maltinos. Apesar 
do péssimo prognóstico que ainda paira sobre 
São Januário, o Vasco tem a campanha do Flu
minense em 2009 como motivação. Naquela 
edição, o Tricolor também era o lanterna e tinha 
um ponto a menos que o rival na 25  ̂ rodada, 
mas escapou no fim.

M U D A N D O  DE A S S U N T O
A noite do último sábado marcou a despedi

da do boxeador Floyd Mayweather dos ringues. 
O americano de 38 anos encerrou sua carreira 
profissional invicto, com 49 vitórias, ao derrotar 
Andre Berto, na MGM Grand, em Las Vegas. Ele 
ainda entrou para a história do boxe ao igualar 
o cartel do lendário Rocky Marciano, também 
com 49 vitórias em 49 lutas. Segundo o próprio, 
agora ele irá trabalhar para encontrar um subs
tituto para a supremacia que impôs.

TÁ  CERTO
A explicação do lutador para parar é que 

ele quer ter saúde para usufruir dos US$ 700 
milhões arrecadados na carreira (quase R$ 3 
bilhões). Os números são da revista americana 
Forbes. Mayweather foi boxeador profissional 
por 19 anos. Em sua última luta, ganhou US$ 32 
milhões. Na anterior, contra o filipino Manny Pa- 
cquiao, na considerada "Luta do Século", colocou 
em sua conta nada menos que US$ 300 milhões.

M ER R EC A
A fortuna arrecadada por Mayweather só é 

menor do que a feita por dois outros atletas na 
história. O golfista Tiger Woods, ainda em ativi
dade, já faturou US$ 1,4 bilhão, e o heptacam- 
peão da Fórmula 1, Michael Schumacher, atingiu 
a marca de US$ 1 bilhão. Dá para entender sua 
justificativa. "Do que adianta fazer todo esse 
dinheiro na carreira e não ter saúde para usu
fruir disso? Estou saudável, poderia continuar 
lutando, mas um único golpe pode acabar com 
o meu cérebro" disse.

///////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Esporte TIPO EXPORTAÇÃO
O São Paulo é o clube brasileiro com mais jogadores revelados 
na Liga dos Campeões. Dos 73 brasileiros inscritos, quatro saíram 
do Tricolor: Oscar/Chelsea, Casemiro/Real Madrid, Hernanes/ 
Juventus e Lucas/PSG. Atlético/PR e Coritiba tem o mesmo 
número, mas nem todos jogam em times de maior expressão

C O P A  O ECO

Rodada define primeiros semifinalistas
Expressinho goleou 
Bocaina e Santa Cruz 
bateu Maringá nos 
pênaltis; equipes se 
enfrentam no dia 27

Elton Laud_____________

A rodada do último domingo 
definiu os dois primeiros se
mifinalistas da edição 2015 

da Copa Regional O ECO de Fu
tebol Amador de Lençóis Paulista, 
organizada pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador (LLFA) e promo
vida pelo Jornal O ECO. Em parti
das disputadas no estádio Archan- 
gelo Brega, o Bregão, Expressinho 
(Lençóis) e Santa Cruz (Areiópolis) 
levaram a melhor diante das equi
pes de Bocaina e Maringá (São 
Manuel), respectivamente, e dis
putam, no próximo dia 27, vaga na 
decisão da competição.

Expressinho e Bocaina, que 
abriram a rodada às 8h30, vinham 
de importantes resultados nas oita
vas de final. Depois de terem feito 
campanhas modestas na primeira 
fase, ambas as equipes superaram 
o favoritismo de seus adversários 
e conquistaram de forma contun
dente a classificação para as quar
tas de final, com vitórias de 2 a 0 
sobre o Jardim Brasil (Botucatu) e 
3 a 1 sobre o Amigos do Grilo (Ita-

F iiT ii W AGNER GONÇALVES D I I IL h

VOLTA POR CIMA - Depois de início irregular Expressinho (camisa e calção escuros) surpreende e se classifica

CONFIRA OS CONFRONTOS DAS QUARTAS DE FINAL

13/set 8h30 Bregão Expressinho (Lençóis) 5 X 0 Bocaina
13/set 10h Bregão Maringá (São Manuel) 0 3 X 5 0 Santa Cruz (Areiópolis)
20/set 8h30 Bregão Beira Rio (Botucatu) X Flamengo (Agudos)
20/set 10h Bregão Santa Luzia (Lençóis) X Atlético Botucatu

///////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

tinga), respectivamente.
Do lado de fora, após a re

pentina ascensão, o clima era de 
confiança dos dois lados, mas 
dentro de campo o time lençoense 
demonstrou melhor preparo e não 
teve dificuldade diante dos visitan
tes. Depois de terminar o primeiro 
tempo vencendo por 1 a 0 a equi
pe local dominou completamente 
a etapa final e terminou vencendo

C ID A D E D O LIV RO /FRIG O L

Nova Lençóis vence e briga 
por título com Sport Lençóis
Equipe passou pelo Sport Ferrari no domingo 
e manteve invencibilidade na competição

FOTO: ELTON LAUD/O  ECO

DUELO - Nova Lençóis (camisa clara) e Sport Lençóis disputam título no dia 4

Elton Laud

No último domingo, na dispu
ta da segunda semifinal da 
6  ̂ edição da Copa Cidade 

do Livro/Frigol de Futebol Amador, 
o Nova Lençóis confirmou sua su
perioridade e venceu a equipe do 
Sport Ferrari com tranquilidade, se 
garantindo na decisão da competi
ção. A partida, disputada no estádio 
Archangelo Brega, o Bregão, termi
nou com o placar de 3 a 0 (Weliton, 
Vinicius e Guilherme) para a equipe 
alviverde, que manteve os 100% de 
aproveitamento, com cinco vitórias 
em cinco jogos disputados.

A final da competição está mar
cada para o dia 4 de outubro, no 
Bregão. O adversário do Nova Len
çóis será o Sport Ferrari, que na ou
tra semifinal bateu o Grêmio da Vila 
com uma vitória de 8 a 7 nos pênal
tis, depois de um empate em 2 a 2 
no tempo regulamentar. As equipes 
se enfrentam no jogo preliminar da 
decisão da Copa Regional O ECO 
de Futebol Amador, que acontece 
no mesmo dia.

A Copa Cidade do Livro é orga
nizada pela Liga Lençoense de Fu
tebol Amador (LLFA) com apoio da 
Diretoria de Esportes e Recreação 
de Lençóis Paulista.

com uma goleada de 5 a 0, com gols 
de Genivaldo, Armando, Jeferson e 
Guilherme (2).

No confronto seguinte, Marin
gá e Santa Cruz até que criaram 
oportunidades, mas não conse
guiram concluir com objetividade 
e terminaram empatados em 0 a 
0. Na decisão por pênaltis, quem 
levou a melhor foi a equipe de 
Areiópolis, que converteu as cin-

co cobranças e teve a classificação 
garantida pelo goleiro Murilo, que 
defendeu uma das quatro penalida
des batidas pelo Maringá.

Expressinho e Santa Cruz se 
enfrentam em uma das semifinais, 
no dia 27. O outro confronto será 
definido no próximo domingo com 
os jogos entre Beira Rio (Botucatu) x 
Flamengo e Santa Luzia (Lençóis) x 
Atlético Botucatu.

A L B A

Sub-15 atropela Paschoalotto pela LBC

Vitória deixa equipe na 
liderança provisória 
da Liga com 18 pontos

Elton Laud

No último sábado, no ginásio 
de esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão, com 

mais uma importante vitória, a 
equipe sub-15 da Alba (Associação 
Lençoense de Basquetebol) assumiu 
a liderança provisória do Campeo
nato da Liga de Basquete do Centro- 
-Oeste Paulista (LBC).

Os lençoenses dominaram o 
jogo e não deram chance aos visi
tantes do Paschoalotto/Bauru, termi-

nando com uma vitória de 99 a 22. 
Foi o melhor resultado do ano da 
equipe, que agora lidera a competi
ção com 18 pontos, dois a mais que 
Presidente Prudente e São Carlos.
SUB-12 E SUB-13

Também no sábado, na quadra 
da EMEF. Edwaldo Roque Bianchi- 
ni, na Cecap, as equipes sub-12 e 
sub-13 foram derrotadas pelo Luso/ 
Bauru. O sub-12 teve um bom iní
cio, mas cedeu espaço aos adversá
rios, que dominaram o jogo e fecha
ram o placar em 43 a 28. Já o sub-13 
fez uma partida equilibrada, mas 
deixou a vitória escapar nos minutos 
finais, com uma diferença de apenas 
três pontos, por 51 a 48.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O  ECO

VISITA - A Associação Garra de Tigre de Lençóis Paulista recebeu 
uma visita ilustre nesta segunda-feira. O mestre de Kung Fu chinês, 
Lam Chun Sing, que está de passagem pelo Brasil para participar das 
comemorações de 20 anos da franquia, que tem sua sede na cidade de 
Bauru. Sing é um dos mais conceituados mestres de Kung Fu da China.



Saúde AGUA
Beber meio litro de água 30 minutos antes das refeições principais pode ajudar adultos obesos a perder peso, diz 
uma pesquisa da Universidade de Birmingham, no Reino Unido. Os pesquisadores recrutaram adultos obesos e os 
monitoraram por um período de 12 semanas. Os participantes que adotaram essa prática para as três refeições 
principais do dia perderam em média 4,3 quilos.

C Â N C ER

Baixo o conhecimento do mal 
nos pulmões de não fumantes
A ciência sabe pouco 
sobre o que leva 
pessoas que não 
fumam a adoecer

Da Redacâo

FOTO: DIVULGAÇÃO

ãã

NnIão sei como fui ter isso. 
Nunca fumei", disse o 
ilustre músico Domin- 
guinhos antes de morrer, em 2013, 

vítima de um câncer de pulmão.
Um dos grandes temas discu

tidos na 16® Conferência Mundial 
de Câncer de Pulmão, realizada 
na última semana em Denver, nos 
EUA, foi justamente este: e quem 
tem a doença sem nunca ter acen
dido um cigarro na vida?

A Organização Mundial da 
Saúde aponta que o tabaco está 
relacionado a cerca de 80% dos 
casos da doença. A questão é que, 
em um país como os EUA, onde 
o câncer de pulmão é o que tem 
maior incidência, os 20% "que 
sobram" representam quase tantos 
casos quanto todos os diagnósticos 
de câncer no pâncreas ou de leu- 
cemias, por exemplo.

No Brasil os dados são um 
pouco diferentes - há mais casos 
de câncer de mama -, especia
listas apontam que isso pode ser 
um problema de subnotificação. 
Para Marcelo Fanelli, diretor 
de oncologia clínica do hospital 
A.C.Camargo, não há motivos

MAL - Não é só o fumante que sofre com ataque do câncer aos pulmões

para o país não seguir a tendência 
global. "Muitas vezes o diagnóstico 
é feito por um médico não oncolo
gista que acaba deixando passar."
EXPLICAÇÕES

Para os pesquisadores, o pro- 
tagonismo do cigarro teria ofus
cado estudos e campanhas sobre 
outros fatores que podem levar ao 
câncer de pulmão. Pouco se sabe 
sobre que fatores levam quem 
nunca fumou a ter a doença, e os 
próprios pacientes em tal situa
ção tendem à incredulidade.

As hipóteses são variadas. 
Uma explicação é a simples pro
pensão genética. Um estudo apre
sentado pelo japonês Kosuke Ta- 
naka, que analisou 67 pacientes, 
mostrou que 82% tinham altera

ções gênicas associadas ao câncer. 
Uma delas, no gene ALK, estava 
associada aos casos de estágio qua
tro - o mais grave.

Há outros favores envolvidos, 
porém, como a poluição e a radia
ção envolvidos.

"Ainda estamos tentando en
tender melhor. Existem casos em 
que a mulher passa a vida inteira 
falando para o marido parar de 
fumar. Ele não para e nunca tem 
câncer, mas ela tem", diz o oncolo
gista Victor Piana de Andrade.

Um grupo brasileiro coman
dado pelo físico Nivaldo Carlos da 
Silva tem mapeado a presença de 
radônio - a exposição prolongada ao 
gás, que não tem cor nem cheiro, 
pode levar ao câncer de pulmão.

O radônio ocorre naturalmen

te e é um produto do decaimento 
natural do Urânio.

A proximidade com uma 
mina de urânio, portanto, pode 
trazer riscos. Um fato a favor dessa 
hipótese é que em Caetité (BA), 
onde há grande reserva de urânio, 
a mortalidade por câncer de pul
mão chegou, em 2010, a 13 casos 
por 100 mil habitantes ao ano, 
mais que o dobro da taxa estadual 
e mais que o triplo da média do 
sudoeste baiano.

Para aumentar o mistério, a pes
quisadora Lorraine Pelosof, da Uni
versidade do Texas, mostrou que, 
entre 2001 e 2013, a incidência de 
câncer de pulmão entre não fuman
tes aumentou. Nos hospitais ameri
canos analisados, o número de diag
nósticos de câncer do tipo NSCLC, 
ou de "células não pequenas", subiu 
77%. Já o tipo SCLC, ou de "células 
pequenas", cresceu 33%.

Além disso, o câncer de pul
mão em não fumantes é que ele 
acomete com mais frequência 
pessoas jovens - que, mesmo que 
fumassem, não teriam sido expos
tas ao cigarro por tempo suficiente 
para ter problemas.

Mais estudos são necessá
rios, até porque alguns anticor
pos monoclonais, drogas que 
têm sido utilizadas contra vários 
tipos de câncer, trazem melhores 
resultados em fumantes do que 
em não fumantes, mostrando 
que existem diferenças impor
tantes na natureza dos tumores.

A V A N Ç O

Mortalidade infantil no Brasil caiu 73% 
nos últimos 25 anos, revela a OMS
Índice de mortes entre crianças brasileiras menores de 5 anos passou, em 1990, de 61 óbitos para 
cada mil nascidas vivas para 16 em 2015, mas existem disparidades regionais a serem corrigidas

Da Redacâo

A mortalidade infantil no 
Brasil caiu 73% nos úl
timos 25 anos, segundo 

dados divulgados pela Orga
nização Mundial da Saúde 
(OMS). De acordo com o re
latório Níveis e Tendências da 
Mortalidade Infantil 2015, o 
índice de mortes entre crianças 
brasileiras menores de 5 anos

passou, em 1990, de 61 óbitos 
para cada mil nascidas vivas 
para 16 óbitos para cada mil 
nascidas vivas em 2015.

Apesar dos avanços, a OMS 
destacou que as disparidades 
persistem no país. O estudo in
dica que, dos cerca de 5,5 mil 
municípios brasileiros, mais de 
mil registraram taxa de mortali
dade infantil de até cinco óbitos 
para cada mil nascidas vivas

em 2013, enquanto em 32 ci
dades a taxa superava 80 óbitos 
para cada mil nascidas vivas.

Além disso, crianças in
dígenas que vivem no Brasil 
têm duas vezes mais chance 
de m orrer antes de com pletar 
o prim eiro ano de vida que 
as demais. Segundo o relató
rio, esse tipo de exemplo de
m onstra que, mesmo em paí
ses com níveis relativam ente

baixos de m ortalidade infan
til, são necessários maiores 
esforços para reduzir as dis
paridades entre diferentes 
grupos sociais.

"Assim sendo, ainda há 
muito trabalho a ser feito 
para que cada criança tenha 
a oportunidade justa de sobre
viver, mesmo em países com 
baixos índices de mortalidade 
infantil", concluiu a OMS.
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UM SENHOR JORNAL
EDIÇÕES DE QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948 ■  Centro - Lençóis Paulista

i C ^ o d c ü l o l o y i o
Dra. Gisele Viana A. Rocha Capobíanco
Cirurgia dentista 
CRO/SP 71.777
Dra. Flávía Regina de Oliveira
Cirurgia dentista 
CRO/SP 90.388

Fone: (14) 3264.9607 / 98816.2575 / 99715.2116
Rua Cel. Virgílio Rocha, 63 - Centro - Lençóis Pta.

Cheg[ou a fonça que faltava!

em
Av. Pe. Salústío, 1.112 - Lençóis Pta. iq ja  V Í% tu a í: N O V ID A D E  DiSK ENTREGAS (14) 3264-9487 www.aphanmaceuticatp.com.bn

• Methona o desempenho físico• Ajuda a contnotan a gticemia• Dá a sensação de sociedade• Tem TODOS os benefícios da batata doce in natuna

PameLab
/  L a b o ra tó r io  de A n á lis e s  C lín ica s

-EXAMES LABORATORIASS 
-HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
R u a  P ie d a d e , 630 - C e n tro  / (14 ) 3264-3828

Odontologia
D ra . E liza n d ra  P. M .  d e  A lm e id a

Cirungiã - Dentista CROSP 82240

Cirurgia - Dentista da FO B  - U SP Bauru  
Mestrado em Biologia Oral 

Especialização em implantodontia
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Sociedade MELHORES DO ANO
Neno e sua esposa, Rita, 
na festa dos Melhores, do 
Jornal O ECO

Confira algum as personalidades que estiveram no M elhores do Ano
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

É FESTA - A  apresentadora Iris Stefanelli, com a diretora do jornal 
O ECO, Conceição Giglioli Carpanezi, com a empresária Marta 
Rocha e a publicitária Maíra Belasco Galassi

DESTAQUE - O deputado federal licenciado e atual Secretário de 
Agricultura e Abastecimento de São Paulo, Arnaldo Jardim sendo 
recepcionado pelo jornalista e empresário Moisés Rocha

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

PRESENÇA - Na lista dos entrevistados pelo jornal O ECO e também pela equipe da TV Preve, estão o vice presidente do Grupo Frigol, Luciano 
Pascon e o diretor de Relações Institucionais da Ascana, Pedro Luiz Lorenzetti. Ascana e Frigol patrocinaram a festa dos Melhores do Ano

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

O  Apresentadores Cristiano 
Castelhano e Tatiane Pires 
©  Bel Lorenzetti na festa 
Melhores do Ano 
0  Bugio na festa 
Melhores do Ano 
O  Everton Pereira na festa 
Melhores do Ano 
©  Pardal na festa 
Melhores do Ano 
0  Juliano Silva na festa 
Melhores do Ano

IO FOTO: LAURO STUDIO PHOTO FOTO: LAURO STUDIO PHOTO FOTO: LAURO STUDIO PHOTO

l u

i
r Davi, 1 ano Emanuely, 1 mês • Lucas Antonio, 2 meses com seu 

papai que aniversaria este mês

S A N T ^LA R A
p  Materiais Elétricos

VENHACONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717

com um proleto inovador,
0 melhor da
CARNE BOVINA A N G U S  
de bandeja para você.


